

¡JUNTOS, PODEMOS VENCER AL CÁNCER!



La Red de Acción Contra el Cáncer de la Sociedad Americana Contra el Cáncer (ACS CAN) se fundó en 2001 como filial no partidista y sin fines de lucro de la Sociedad Americana Contra el Cáncer (ACS). Aunque son organizaciones distintas, la Sociedad y ACS CAN comparten la visión de acabar con el cáncer tal y como lo conocemos, para todos.

¿Qué es ACS CAN?

ACS CAN hace del cáncer una prioridad para los legisladores en todos los niveles de gobierno. ACS CAN involucra a voluntarios de todo el país para alzar su voz con el fin de garantizar que nuestras ciudades, nuestros estados y nuestra nación adopten políticas basadas en evidencia que mejoren la vida de las personas con cáncer y sus familias. Como filial de defensa de ACS, trabajamos con nuestros voluntarios para cambiar las políticas públicas y acabar con el cáncer tal y como lo conocemos.

¿Por qué ACS CAN?

Derrotar al cáncer es tanto una cuestión de política pública como de descubrimiento científico. Los legisladores desempeñan un papel fundamental a la hora de determinar los avances de nuestro país en la lucha contra el cáncer. ACS CAN da voz a los afectados por la enfermedad y anima a los legisladores en todos los niveles de gobierno a unirse a la lucha para hacer del cáncer una prioridad nacional.

El trabajo de ACS CAN ha dado lugar a enormes avances gracias al aumento de la financiación de los programas de investigación y prevención del cáncer, el refuerzo de las políticas de control del tabaco en todo el país y mejorando el acceso a toda la gama de cuidados oncológicos para las personas diagnosticadas con la enfermedad y sus familias. Al centrar la atención nacional en la lucha contra el cáncer, recaudar fondos, educar a los votantes y animar a otras personas para que se unan a la lucha, ACS CAN conecta y empodera a las personas con cáncer y a sus familias para ayudar a salvar vidas.

¿Qué hace ACS CAN?

El trabajo de ACS CAN ayuda a avanzar la misión de la ACS de vencer al cáncer ayudando a proteger y aumentar la inversión pública en la investigación médica pionera, y mejorando el acceso en todo el país a las últimas medidas de prevención y detección temprana, tratamientos y cuidados de seguimiento que han demostrado salvar vidas. Al igual que ACS, ACS CAN sigue la ciencia a la hora de apoyar soluciones políticas y legislativas basadas en evidencia y diseñadas para eliminar el cáncer como un principal problema de salud.

ACS CAN utiliza su experta capacidad de cabildeo, política, campañas comunitarias y de comunicación para amplificar las voces de los pacientes en apoyo de leyes y políticas que salvan vidas del cáncer. Y a través de su programa de educación del votante *Cancer Votes*, ACS CAN trabaja para asegurarse de que los candidatos en cargos públicos estén conscientes del impacto que el cáncer tiene en las personas a las que representan y por qué deben hacer de la lucha contra la enfermedad una prioridad una vez que ocupen el cargo.

¿Qué no puede hacer ACS CAN?

ACS CAN no respalda a candidatos ni partidos políticos, y no es un comité de acción política (PAC, por sus siglas en inglés). La organización educa a los votantes sirviéndoles como fuente de información fiable sobre las posturas de los candidatos en cuestiones relacionadas con el cáncer y en campañas sobre temas clave en todo el país que afectan a las personas con cáncer. Al igual que el cáncer, ACS CAN no es partidista.

¿En qué asuntos trabaja ACS CAN y por qué?

- **Financiación de la investigación del cáncer** – Una inversión federal fuerte y sostenida en la financiación de la investigación del cáncer producirá avances científicos que salvarán vidas.
- **Leyes fuertes de ambientes libres de humo y mayores impuestos sobre el tabaco** – Está demostrado que estas medidas reducen el consumo de tabaco, la mayor causa evitable de enfermedad y muerte prematura en Estados Unidos.
- **Programas de detección temprana que salvan vidas** – Los programas que aumentan el acceso a pruebas de detección del cáncer de eficacia probada, especialmente entre las poblaciones carentes de servicios médicos, salvan vidas y son buenos para la economía.
- **Acceso a una atención médica económica y de calidad** – Más de 300,000 personas en Estados Unidos mueren de cáncer cada año por falta de acceso a una atención y un tratamiento económico, adecuado y de calidad, y millones de personas se ven obligadas a no recibir una atención que puede salvarles la vida o gastar sus ahorros para pagarla.

¿Cuál es la diferencia entre la Sociedad Americana Contra el Cáncer y ACS CAN?

La Sociedad y ACS CAN desempeñan papeles diferentes, pero igualmente importantes, en el trabajo para acabar con el cáncer, tal y como lo conocemos, para todos.

Sociedad Americana Contra el Cáncer

Mejora la vida de las personas con cáncer y sus familias como la única organización que lucha contra el cáncer mediante la defensa, la investigación y el apoyo a los pacientes, para garantizar que todas las personas tengan la oportunidad de prevenir, detectar, tratar y sobrevivir al cáncer.

Proporciona múltiples programas de apoyo a las personas con cáncer y a sus cuidadores, incluido un hogar lejos del hogar en las comunidades Hope Lodge® cuando necesitan viajar para recibir tratamiento y acceso gratuito a información sobre el cáncer a través de una línea de ayuda las 24 horas del día, los 7 días de la semana.

Es la mayor fuente de fondos privados sin fines de lucro para la investigación del cáncer en EE.UU., incluyendo las subvenciones concedidas a 50 futuros Premios Nobel.

Educa al público sobre el tratamiento, la prevención y las pruebas de detección del cáncer.

ACS CAN

Como la principal organización de defensa del paciente, se dedica a aprobar leyes basadas en pruebas que ayuden a luchar contra el cáncer y garanticen que todos tengan una oportunidad justa y equitativa de prevenir, detectar, tratar y sobrevivir al cáncer.

Defiende una atención médica económica y de alta calidad para todos.

Cuenta con presencia organizada en los 50 estados y los 435 distritos del Congreso para llevar a cabo campañas de gran impacto sobre cuestiones federales, estatales y locales.

Aboga por una inversión federal fuerte y sostenida en la financiación de la investigación del cáncer que permita avances científicos que salven vidas.

Aboga por una inversión fuerte y sostenida de los gobiernos federal y estatales en el tratamiento, la prevención y las pruebas de detección del cáncer.

Para más información sobre ACS CAN, visita www.juntoscontraelcancer.org.